

✘ A Debrecen et à Budapest, la Hongrie reçoit les phases finales des 6èmes championnats d'Europe de Futsal (foot en salle) de l'UEFA dès la semaine prochaine. Le match d'ouverture entre la Hongrie et l'Azerbaïdjan, à 17h30 mercredi prochain à la Papp Laszlo Arena de Budapest, sera une bonne occasion pour la sélection du pays organisateur de partir du bon pied devant son public. Pourquoi pas, d'ailleurs, créer la surprise par la suite? Les Hongrois et les Azéris partageront la poule A avec les favoris Tchèques. La France n'est pas parvenue à se qualifier, mais les grandes nations du football indoor sont, elles, au rendez-vous : l'Espagne tenante du titre, l'Italie sa dauphine, la Russie, le Portugal et l'Ukraine. La compétition a lieu tous les deux ans depuis 1999.

L'organisation du tournoi

2 terrains : la Fónix Arena de Debrecen (6000 places assises) et la Papp Laszlo Arena de Budapest (8500 places), et 4 poules composées de 3 équipes chacune. A partir du 25 janvier, les deux premiers de chaque groupe iront en quarts de finale. Des matches de poule aux quarts de finale, les [billets](#) à l'unité iront de 900 à 2700 HUF. On ne pourra cependant assister aux demi-finales et aux finales qu'à Debrecen, capitale actuelle du modeste football hongrois, pour un prix allant de 1400 à 4200 HUF.

Revenu bredouille de la grande Ligue des Champions, le Debreceni VSC s'est reconcentré sur ses objectifs nationaux juste avant le repos hivernal, en pointant à la deuxième place de la [Soproni liga](#), deux points derrière le Videoton de Székesfehérvár. Jusqu'au 30 janvier, le spectacle de l'Euro de Futsal viendra combler le manque de la grande trêve du petit championnat Hongrois.

Infos supplémentaires

Articles liés:

[4-0, tarif syndical](#)